

Martin Schöffel, MdL

Maximilianstr. 21
95632 Wunsiedel

Tel: 09232/ 9155-250

Fax: 09232/ 9155-251

Mail: buero@martin-schoeffel.de



01.07.2014

Pressemitteilung

Martin Schöffel: Freistaat bewilligt 14,57 Mio Euro Fördermittel für Klinikum Kulmbach

Bayerns Krankenhäuser können auf die Unterstützung des Freistaates bauen. Rund 500 Millionen Euro stellt Bayern jährlich für seine Krankenhäuser zur Verfügung. Neben Jahrespauschalförderungen ist dabei vor allem die bedarfsgerechte Einzelförderung von Baumaßnahmen ein Schwerpunkt. Der Ministerrat gab heute den Startschuss für 20 neue Krankenhausvorhaben in Bayern in den Jahren 2015 bis 2018 mit einem Gesamtfördervolumen von 312 Millionen Euro, rund 176 Millionen Euro davon sind für den ländlichen Raum vorgesehen.

Landtagsabgeordneter Martin Schöffel: „Ich freue mich, dass mehr als die Hälfte des Fördervolumens für Einzelprojekte in den ländlichen Raum fließt. Auch unser Klinikum in Kulmbach profitiert davon. 14,57 Millionen Euro erhält das Klinikum Kulmbach für den 9. Bauabschnitt aus dem Jahreskrankenhausbauprogramm 2015.“ Geplant sei hier, so der Abgeordnete, ein Erweiterungsbau im Norden des bestehenden Funktionstraktes für Patientenaufnahme, Vergrößerung der Fachabteilung Unfallchirurgie und Verwaltungstrakt. „Krankenhäuser müssen nicht nur medizinisch leistungsstark, sondern auch schnell erreichbar sein. Das ist gerade in einer älter werdenden Gesellschaft unverzichtbar. Das Klinikum in Kulmbach vereint diese Anforderungen bestens.“ Mit den geplanten Investitionen würden auch gezielte Wachstumsimpulse gegeben und hochwertige Arbeitsplätze gesichert.

„Wir sorgen mit den geplanten Investitionen nicht nur für die Gesundheit der Bürger vor Ort, sondern schaffen auch einen wichtigen An Schub für Bauwirtschaft, Handwerk und medizintechnische Industrie.“